

Vendredi 29 mars 2019 *Edition unique*

Presse Nationale

> Politique



Réforme de la CEI : Amadou Gon Coulibaly exhorte les acteurs à s'inscrire dans un dialogue constructif

Recevant les Organisations de la Société Civile (OSC) dans le cadre de la 2ème phase du processus de dialogue sur la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI), le 28 mars 2019 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a dit avoir apprécié la teneur de leur contribution et a invité tous les acteurs à s'inscrire dans un dialogue constructif.

> Economie



Coopération et développement économique : Ouattara reçoit le DG de l'ONUDI

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu en audience, le 28 mars 2019 à Abidjan, le directeur général de l'Organisation des Nations Unies pour le Développement industriel (ONUDI), Li Yong, en visite de travail en Côte d'Ivoire.



Installation des magistrats de siège et du parquet de la Cour des Comptes, hier : 37 comptes de l'Etat, 24 comptes des Collectivités territoriales jugés

Lors de l'audience solennelle de rentrée judiciaire et d'installation de magistrats de la Cour des Comptes, le 28 mars 2019 à Abidjan, le président de cette institution, Kanvaly Diomandé, a relevé que durant l'année judiciaire 2017-2018, la Cour des Comptes a traité 37 comptes de l'Etat, 24 comptes des Collectivités territoriales et 23 comptes d'Etablissements Publics nationaux (EPN).



Installation de « Prestige ciment » à Abidjan/Souleymane Diarrassouba (ministre du Commerce) se réjouit : « cette unité va générer 160 emplois directs et 300 indirects »

A l'occasion de la cérémonie d'inauguration de l'usine « Prestige ciment », le 28 mars 2019, à Abidjan, le ministre ivoirien en charge de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a annoncé que « cette unité va générer 160 emplois directs et 300 indirects ».



Audience solennelle de rentrée judiciaire et d'installation de magistrats de la Cour des Comptes : la présence du Chef de l'Etat saluée

En présence du Président de la République, Alassane Ouattara, la Cour des Comptes a procédé, le 28 mars 2019 à Abidjan, à sa rentrée judiciaire 2018-2019, placée sous le sceau d'un meilleur contrôle des finances publiques. A cette occasion, le président de la Cour des Comptes, Kanvaly Diomandé, a salué « la présence du Chef de l'Etat » qui « illustre éloquemment sa ferme volonté de doter la Côte d'Ivoire d'une Cour des Comptes "forte et crédible" pour le renforcement de la bonne gouvernance et un meilleur contrôle de la gestion des finances publiques ».

> Société



Lutte contre la migration clandestine : les efforts du gouvernement portent leurs fruits

Le ministre de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'étranger, Ally Coulibaly, a annoncé le 27 mars 2019 à Abidjan que le nombre de migrants illégaux présumés ivoiriens arrivés par voie maritime en Italie a connu

« une baisse notable » au cours de ces deux dernières années. Ce nombre est passé de 12 252 en 2016 à 1 054 en 2018, selon le document du ministère intitulé « Point de la migration irrégulière en Italie ».



Enseignement technique : Kablan Duncan annonce la construction de huit établissements

Au cours de l'inauguration, le jeudi 28 mars 2019 à Abidjan, du nouveau bâtiment dont s'est doté l'Institut pédagogique national de l'Enseignement technique et professionnel (IPNETP) à Cocody, grâce au concours de l'Union européenne avec l'appui de l'Organisation des Nations Unies pour le Développement industriel (ONUDI), le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a annoncé que le gouvernement prévoit la construction de huit autres écoles techniques et professionnelles.



Statistiques scolaires 2018 : les données présentées aux bailleurs de fonds

Le Directeur des Stratégies, de la Planification et des Statistiques (DSPS), Mamadou Fofana, a remis le 28 mars 2019 à Abidjan-Plateau, les données statistiques scolaires pour 2018 à la ministre ivoirienne de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara. «Ce document met en lumière les efforts consentis par les acteurs du système éducatif. Les données statistiques de la campagne 2018-2019 montrent une amélioration constante des indicateurs au niveau de l'accès, de la qualité, de l'efficacité interne et de la gestion du système éducatif. Cette évolution traduit la volonté des pouvoirs publics de transformer le capital humain en socle de développement durable », s'est réjouie Kandia Camara.



Lutte contre l'immigration clandestine : la Côte d'Ivoire sollicite l'appui de la France

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, a accordé le 27 mars 2019 à Abidjan, une audience à l'ambassadeur de France en charge des migrations, Pascal Teixeira da Silva, en visite de travail en Côte d'Ivoire. Les échanges ont porté sur les relations franco-ivoiriennes dans le domaine de la lutte contre l'immigration clandestine, avec un accent sur les efforts déjà entrepris par les autorités ivoiriennes et françaises pour appréhender ensemble tous les contours de cette immigration.

Vu sur le Net

> Politique



Assemblée nationale: Le PDCI revient à la raison et annonce sa participation à l'ouverture de la session parlementaire du 1er avril prochain

Après avoir boycotté la dernière session extraordinaire qui a vu l'élection du ministre Amadou Soumahoro à la tête de l'Assemblée nationale, le PDCI-RDA, au terme d'une réunion de son groupe parlementaire qui s'est tenue jeudi à Abidjan-Cocody, annonce sa participation à la cérémonie solennelle d'ouverture de la session parlementaire 2019 du 1er avril prochain. Pour disent-ils, continuer à traduire au sein de cette institution les aspirations du peuple, conformément aux pouvoirs constitutionnellement reconnus aux députés.

> Economie



Gouvernance: La Cour des comptes a jugé 84 comptes dont 37 de l'Etat en 2017-2018

La Cour des comptes a jugé au titre de l'année judiciaire 2017-2018, 37 comptes de l'Etat, 24 comptes des collectivités territoriales et 23 comptes d'établissements publics. L'information a été donnée, jeudi à Abidjan, par Diomandé Kanvaly, le président de la Cour des comptes, à l'audience solennelle de rentrée de la Cour des Comptes pour l'année 2018-2019, en présence du Chef de l'Etat Alassane Ouattara. Cette audience a été marquée par l'installation du procureur général près la Cour des Comptes et des présidents de Chambre, des conseillers maîtres, des avocats généraux et du conseiller référendaire.

> Société



Ecole primaire: Le taux d'achèvement des études des filles s'améliore

En présentant les données statistiques scolaires de l'année scolaire 2017-2018, hier à Abidja-Plateau, la Direction des stratégies, de la planification et des statistiques (DSPS) du ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, salue l'amélioration du taux d'achèvement des études des filles du cycle primaire. Mamadou Fofana, ledit directeur, a indiqué que le taux a chuté

aujourd'hui de 79 à 42% depuis que la ministre Kandia Camara a pris les rênes du ministère en charge de l'Education nationale.



Autonomisation de la femme : La Côte d'Ivoire accueille la réunion annuelle du Comité régional de pilotage du projet SWEDD

Du 29 au 30 mars 2019, se tiendra au Sofitel Hôtel Ivoire d'Abidjan, la réunion annuelle du Comité régional de pilotage du projet SWEDD. Le projet "Autonomisation des Femmes et de Dividende Démographique au Sahel" (SWEDD) est une initiative régionale impliquant six pays de l'Afrique de l'Ouest et du Centre confrontés à des défis sociodémographiques identiques, dont le Burkina Faso, la Côte d'Ivoire, le Mali, la Mauritanie, le Niger et le Tchad. Il vise à renforcer le niveau d'autonomisation des femmes et des adolescentes en vue d'accélérer la transition démographique dans la région.



Promotion du genre : l'ambassade de France offre un déjeuner aux femmes

Afin de boucler le mois de mars marqué par la journée internationale des femmes, un déjeuner en l'honneur des femmes dévouées, a été organisé par l'ambassadeur de France à sa résidence à Cocody ce jeudi 28 avril. Ce fut en présence de la ministre de la Femme, la Famille et l'Enfant, Ly Ramata Bakayoko.



CAIDP : Un séminaire sur le « secret défense » tenu pour faciliter l'accès aux documents et informations publics

La Commission d'Accès à l'Information d'Intérêt Public et aux Documents Publics (CAIDP) a organisé sa première tribune d'échanges intitulée « les Rencontres de la CAIDP » pour expliquer sa mission et les restrictions portant sur les informations et documents relevant de l'armée. C'était ce jeudi 28 mars à Abidjan.

Agence de Presse

> Politique



Le Premier Ministre ivoirien souhaite "une composition de la CEI acceptée de tous"

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly souhaite qu'au terme des discussions avec les partis politiques et la société civile, les acteurs s'accordent sur "une composition de la Commission électorale indépendante (CEI) acceptée de tous". « Je souhaite que tous les acteurs soient disposés à s'inscrire dans un dialogue constructif, empreint d'une grande responsabilité et d'une volonté commune d'aboutir à une composition de la CEI acceptée de tous », a déclaré Amadou Gon Coulibaly, lors d'une rencontre tenue jeudi à la Primature avec les Organisations de la société civile (OSC).

> Société



Le premier dépôt régional de vaccins inauguré dans la 2è ville ivoirienne

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé a procédé, jeudi à Bouaké, à l'inauguration du dépôt régional des vaccins et consommables du Programme élargi de vaccination (PEV), le premier du genre installé à l'intérieur du pays, après le dépôt national d'Abidjan. Financé par Gavi, l'Alliance du vaccin avec l'appui technique du Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) à travers la direction de coordination du Programme élargi de vaccination (PEV), ce dépôt s'inscrit dans le cadre de l'autonomisation et de l'amélioration de la chaîne d'approvisionnement du PEV.



Début de l'inauguration de 11 centres de formation professionnelle réhabilités par l'UE

L'inauguration de 11 centres de formation professionnelle réhabilités et équipés par l'Union européenne (UE) dans le cadre du Programme d'appui à la relance de la formation professionnelle et à l'insertion des jeunes en Côte d'Ivoire (PROFORME) a commencé, jeudi à l'Institut pédagogique national de l'enseignement technique et professionnel (IPNETP) d'Abidjan. C'était en présence du Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, de membres du gouvernement et des diplomates dont l'ambassadeur de l'UE en Côte d'Ivoire, Jobst von Kirchmann.

Un lycée professionnel bientôt construit à Dabakala



Les travaux de construction du lycée professionnel de Dabakala seront bientôt lancés. Les responsables de l'entreprise chinoise chargée de l'exécution des travaux ont rencontré les autorités administratives et politiques, mercredi et jeudi, pour lever les derniers obstacles. Le site choisi se situe sur la route de Kotolo, une ancienne voie reliant Dabakala à Bouaké.



Plus de 30 tonnes de produits prohibés incinérés par le bureau des douanes de Noé

Le bureau des douanes de Noé (Sud-Est, région du Sud-Comoé) a incinéré, mercredi, non loin du village de Sayekro, dans la sous-préfecture de Noé, 30,77 tonnes de produits prohibés, saisis sur la période de janvier à mars 2019. Il s'agit, notamment, de produits pharmaceutiques non enregistrés (PPNE) (15 093 kg), de produits cosmétiques éclaircissants périmés (12 124 kg), de boissons frelatées ou liqueurs (2 148 kg), de pétards et feux d'artifices (498 kg), de sachets et emballages plastiques non biodégradables (851 kg) et de tiges de cigarettes artisanales contenant de la nicotine (62 kg).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.